## **ENGAGEMENT DE CONFIDENTIALITÉ**

Je soussignée, Madame Mahdjouba Benkeltoum épouse Benabderrahmane, née le 18 juin 1979 à Oran, demeurant 14, boulevard Camelinat 92230 Gennevilliers, m'engage à respecter la plus stricte confidentialité sur l'existence et le contenu des informations, documents et/ou accords confidentiels liés à l'affaire concernant mon époux, Monsieur Tayeb Benabderrahmane et les personnes qui lui sont affiliées dont notamment Monsieur Hicham Karmoussi.

Fait à Paris, le 15 juillet 2020.

Madame Mahdjouba Benabderrahmane

Brenkelloum.

## **CONFIDENTIALITY AGREEMENT**

I, the undersigned, Mrs. Mahdjouba Benkeltoum, wife of Benabderrahmane, born on June 18, 1979, in Oran, residing at 14 Boulevard Camelinat 92230 Gennevilliers, commit to respecting the strictest confidentiality regarding the existence and content of the information, documents, and/or confidential agreements related to the case concerning my husband, Mr. Tayeb Benabderrahmane, and the persons associated with him, notably Mr. Hicham Karmoussi.

Signed in Paris, on July 15, 2020.

Mrs. Mahdjouba Benabderrahmane